



Cubainformación.- La [Kabia Kultur Elkargunea](#), del barrio de San Inazio, en la ciudad vasca de Bilbao, ha organizado la Kubatar Astea (Semana Cubana), del 16 al 20 de mayo. El jueves 19, a las 19:00 horas, la asociación Euskadi-Cuba dará una charla sobre “La situación actual en Cuba”, con la participación de Lázaro Oramas y José Manzaneda, también miembros del equipo de Cubainformación TV, que proyectará varios materiales audiovisuales en el acto. En el mismo acto, Amparo Loizaga hará una exposición del Proyecto Sociocomunitario “Ventana al Valle”, de Viñales (Pinar del Río, Cuba), que es apoyado desde numerosos colectivos vascos, bajo el título “La cultura popular tradicional en Cuba”.

Además, una exposición sobre el Proyecto Sociocomunitario “Ventana al Valle” podrá contemplarse en los locales de la citada asociación, en la calle Orixe 48, desde el mismo día 16 de mayo y durante toda la semana.

